

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PEMANFAATAN PELAYANAN KESEHATAN DI PUSKESMAS KECAMATAN SERAWAI SINTANG KALIMANTAN BARAT

Created by AGUSTINUS GAODIOSUS

Subject : FAKTOR, PELAYANAN, KESEHATAN

Subject Alt : FACTORS, SERVICE, HEALTH

Keyword : pendidikan;pengetahuan;sikap;pemanfaatan

Description :

Latar Belakang: Untuk mewujudkan pembangunan kesehatan pemerintah terus- menerus meningkatkan upaya kesehatan diantaranya dengan membangun Puskesmas sampai ketingkat Kecamatan agar daya jangkau masyarakat terhadap pelayanan kesehatan lebih mudah, yang pada akhirnya pemanfaatan pelayanan kesehatan akan lebih meningkat dan optimal namun jumlah kunjungan masyarakat kepuskesmas secara khusus di daerah terpencil masih kurang dikecamatan serawai jumlah kunjungan dari tahun ketahun berkurang.

Tujuan : Mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan di Puskesmas Kecamatan Serawai Sintang Kalimantan Barat.

Metode Penelitian: Jenis penelitian ini bersifat kuantitatif, dengan menggunakan metode deskriptif korelatif dengan rancangan potong lintang (cross sectional). Populasi dalam penelitian ini adalah semua warga yang tinggal atau rumahnya disekitaran Puskesmas, dengan sampel sebanyak 106 orang yang di pilih secara random sampling. Analisis data menggunakan analisis univariat dan bivariat chi- square.

Hasil : Jumlah responden dengan pendidikan tinggi atau yang lulus SMP (53,8%), pengetahuan baik sebanyak (55,7%), sikap positif sebanyak (79,2%) dan kunjungan YA sebanyak (53,8%). Ada hubungan pendidikan, pengetahuan, sikap dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan.

Kesimpulan: ada hubungan pendidikan, pengetahuan dan sikap dengan pemanfaatan pelayanan kesehatan.

Date Create : 19/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201231264

Collection : 201231264

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor